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Présidence de M. Yves-André Cavin, président 

 

  
Membres absents excusés : Raphaël Abbet ; Philippe Clivaz ; Marie Deveaud ; 
Sylvie Favre ; Martine Fiora-Guttmann ; Gianfranco Gazzola ; François 
Huguenet ; Evelyne Knecht ; Jacques Pernet ; Janine Resplendino. 

Membres absents non excusés : Xavier de Haller ; David Payot ; Thomas 
Schlachter ; Elena Torriani. 

Membre démissionnaire : Stéphanie Pache. 

 

 

 Membres présents 85 

Membres absents excusés 10 

Membres absents non excusés 4 

Effectif actuel  99 

__________ 

 

 
Ouverture 

 
La séance est ouverte à 19 h 30 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

 

 
Prestation de 
serment 

 
de M. Johan Pain (AGT) en remplacement de Mme Diane Gilliard (AGT), 
démissionnaire. 
 
de M. Mathieu Blanc (LE) en remplacement de M. Francis Pittet  (LE),  
démissionnaire. 
 

__________ 
 

 

 
Le président 

 
Donne lecture de la lettre de démission du Conseil de Mme Stéphanie Pache 
(SOC) avec effet immédiat (lettre du 1 février 2010). 

__________ 
 

 

 

Lettre 

 
de M. Michael Kinzer, Festival de la Cité à Lausanne pour informer que 
l'édition 2010 du Festival de la Cité aura lieu du mardi 6 au dimanche 11 juillet 
2010. 

 

 

 
Lettre 

 
de la Municipalité (28 janvier 2010) demandant l'urgence pour le point : 
- R 66 – Préavis no 2009/42 Construction du Centre intercommunal de 

logistique de Malley. Demande de crédit complémentaire. 

__________ 
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Postulat 
Dépôt 

de M. Claude-Alain Voiblet  (UDC) : déposé le 21.01.10 « Réponse à la 
croissance de la mendicité, allons-y pas à pas… » 

__________ 

 
 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Isabelle Mayor  (Les Verts) et consorts : déposé le 27.01.10 
« Mendicité à Lausanne : pour une étude approfondie du problème permettant 
d’apporter des solutions adéquates des points de vue de la protection de 
l’enfance, sanitaire, juridique sécuritaire et humain » 

__________ 

 

 

 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Evelyne Knecht (AGT) et consorts : « Un Capitole pour une capitale » 

__________ 

 

 

 
Postulat 
Dépôt 

 
de M. Jean Tschopp (SOC) : déposé le 02.02.10 « Situation des Roms à 
Lausanne : quel dispositif face à la mendicité et aux travaux illégaux des 
mineurs ? » 

__________ 

 

 

 
Postulat 
Dépôt 

 
de Mme Elisabeth Wermelinger (SOC) : « “ Espace Riponne” : la maison 
lausannoise des seniors et des organisations actives en faveur des aînés. » 

__________ 

 

 

 
Motion 
Dépôt  

 
de Mme Natacha Litzistorf (Les Verts) : « Pour une politique de sécurité urbaine 
à Lausanne. » 

__________ 

 

 

 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Claude-Alain Voiblet (UDC) : « Interdiction des fenêtres publicitaires 
suisses de la chaîne privée française M6, pourquoi une telle précipitation de nos 
autorités municipales ? » 

__________ 

 

 

 
Interpellation 
Dépôt 

 
de M. Claude-Alain Voiblet (UDC) : « La politique de gestion du personnel 
communal a des incidences directes sur le marché du travail régional et sur les 
recettes fiscales de la ville de Lausanne… » 

__________ 
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Interpellation 
Dépôt 

de Mme Françoise Longchamp (LE) : « Culture : après les ‘pétouillages’, les 
cafouillages. De la clarté, svp ! » 

__________ 

 
 
Election 
complémentaire 

 
d’un suppléant à la Commission permanente de recours en matière d'impôt 
communal en remplacement de Mme Diane Gilliard (AGT), démissionnaire. 

M. Alain Hubler, au nom du groupe A Gauche Toute !, propose la candidature 
de M. David Payot. 

Le Conseil désigne, à main levée et à l'unanimité moins deux abstentions, M. 
David Payot comme membre de la Commission permanente de recours en 
matière d'impôt communal. 

__________ 
 

 

 
Election 
complémentaire 

 
d’un membre à la Commission permanente de politique régionale, en 
remplacement de Mme Diane Gilliard (AGT), démissionnaire. 

M. Alain Hubler, au nom du groupe A Gauche Toute !, propose la candidature 
de Mme Janine Resplendino. 

Le Conseil désigne, à main levée et à l'unanimité moins deux abstentions, Mme 
Janine Resplendino comme membre de la Commission permanente de gestion. 

__________ 
 

 

 
Questions orales 
 
I. 

 
 
 
Mme Miriam Tétaz (AGT) ; M. Olivier Français, directeur des Travaux. 

 

 

 
II. 

 
Mme Françoise Longchamp (LE) ; Mme Sylvia Zamora, directrice de la 
Culture, Logement et Patrimoine. 

 

 
III. 

 

M. Claude-Alain Voiblet (UDC) ; M. Marc Vuilleumier, directeur de la Sécurité 

publique et des sports. 

 

 
IV. 

 
Mme Elisabeth Wermelinger (SOC) ; M. Marc Vuilleumier, directeur de la 
Sécurité publique et des sports. 

 

 
V. 

 
M. Yves Ferrari (LE) ; M. Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels 

 

 
VI. 

 
M. Claude-Alain Voiblet (UDC) ; M. Marc Vuilleumier, directeur de la sécurité 
publique et des sports. 

__________ 
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Rapport s/ motion  

 
de M. Jean-François Cachin (LE) et consorts :  

« Après l’ascenseur public de la place de l’Europe/Grand-Chêne, 
pensons aux habitants du quartier 
Marterey-Bugnon et environs. » 

Rapportrice: Mme Claude Grin (Les Verts)  
 

  

 
Discussion  

 
M. Roland Ostermann (Les Verts) ; M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; M. Nicolas 
Gillard (LE) ; M. Roland Ostermann (Les Verts) ; M. Nicolas Gillard (LE).  
 

  

 
Vote  

 
Le Conseil, par une majorité de oui, une quinzaine de non et 5 abstentions, 
approuve les conclusions de la commission, soit décide : 

  

  
1. de transformer cette motion en postulat ; 
 
2. de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour 

étude et rapport. 
__________ 

  

 
Rapport s/ préavis 
2009/42 

 
Construction du Centre intercommunal de logistique de Malley. 

Demande de crédit complémentaire. 

Rapporteur : M. Fabrice Ghelfi (SOC)  
 

  

 
Discussion  

 
M. Roland Ostermann (Les Verts) ; Mme Elisabeth Müller (Les Verts) ; M. 
Pilippe Mivelaz (SOC) ; Mme Sylviane Bergmann (Les Verts) ; Mme Esther 
Saugeon (UDC) ; M. Olivier Français, directeur des Travaux (TRX) ; Mme 
Sylvianne Bergmann (Les Verts) ; M. Olivier Français, directeur des TRX ; 
Mme Sylvianne Bergmann (Les Verts) ;  M. Olivier Français, directeur des 
TRX ; M. Fabrice Ghelfi (SOC). 
 

  

 
Vote 
 

 
Le Conseil, par 39 oui , 3 non, 38 abstentions, approuve les conclusions de la 
commission, soit  décide : 
 

  

  
1. d'allouer à la Municipalité un crédit complémentaire d'investissement du 

patrimoine administratif de Fr. 1'420'000.– pour la construction du centre 
intercommunal de logistique de Malley pour couvrir les coûts supplémentaires 
de construction ; 

 
2. d'amortir annuellement le crédit mentionné sous chiffre un par la rubrique 

4601.331 du budget du Service d'assainissement, à raison de Fr. 47'300.– par 
an ; 

 
3. de faire figurer, sous la rubrique 4601.390 du budget dudit service, les intérêts 

découlant du crédit mentionné sous chiffre 1 ci-dessus. 
__________ 
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Rapport s/ pétition  

 
de l’UDC section de Lausanne et consorts (175 signatures) 

visant à garantir l’équité entre tous les habitants 
du canton de Vaud dans le cadre de la délimitation des zones 

tarifaires des caisses maladies 

Rapporteur : M. Francisco Ruiz Vazquez (SOC)  

 

  

 
Discussion  

 
M. Philippe Mivelaz (SOC) ; M. Bertrand Picard (LE) ; M. Claude-Alain 
Voiblet (UDC) ; M. Nkiko Nsengimana (Les Verts) ; M. Philippe Jacquat (LE); 
M. Jean-Michel Dolivo (AGT) ; M. Philippe Mivelaz (SOC) ; M. Claude-Alain 
Voiblet (UDC) ; M. Philippe Jacquat (LE) ; M. Jean-Luc Chollet (UDC). 
 

  

 
 
Vote  

 
 
Le Conseil, à l'unanimité, approuve la conclusion de la commission, soit 
décide : 

  

  
de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et communication, en vertu de 
l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil communal. 

 
__________ 

 

  

 
Le président 

 
fait une communication spéciale : un problème de transmission optique a amputé 
le début de la diffusion de la séance du Conseil communal. La panne a eu lieu 
après les essais de liaison. Le rétablissement de la diffusion a eu lieu aux 
alentours de 19h45. Cette panne n’aura pas d’incidence sur les rediffusions 
prévues, car elles se font à partir de l’enregistrement de la salle du Conseil. 

__________ 
 

 

 
Rapport s/ postulat  

 
de Mme Françoise Longchamp (LE) et consorts  
« Incitons les établissements publics de nuit à  

signer la Charte 2004. » 

Rapportrice : Mme Thérèse de Meuron (LE)  
 

  

 
Discussion  

 
M. Jean-Luc Chollet (UDC) ; Mme Françoise Longchamp (LE). 
 

  

 
Vote  

 
Le Conseil, à l'unanimité, approuve les conclusions de la commission, soit 
décide : 

  

  
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

__________ 
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Rapport s/ rapport-
préavis  

Rapport-préavis 2009/26 en réponse au postulat  
de Yves Ferrari (Les Verts) :   

Uniformisation des supports pour caissettes à journaux 

Rapportrice : Mme Nicole Graber (Les Verts)  
 

 
Discussion  

 
Mme Saxrah Frund (AGT) ; M. Olivier Français, directeur des Travaux ; 

  

 
 
Vote s/conclusion 
n°1 

 
 
Le Conseil, à l'unanimité moins 6 abstentions, approuve la conclusion 1 de la 
commission d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Yves 
Ferrari : « Journaux gratuits, la participation financière, c’est bien, le recyclage 
c’est mieux. Un pas vers la société à 2000 W. »  

  

 
 
Vote s/conclusion 
n°2 

 
 
Le Conseil, à l'unanimité moins quelques voix contre et une douzaine 
d'abstentions, approuve la conclusion 2 d’adopter le principe d’une 
uniformisation des supports pour caissettes à journaux et d’entamer des 
négociations principalement avec le groupe Tamedia – Edipresse, pour le 
financement et la planification de leur mise en œuvre. 
 
Le Conseil, approuvant les deux conclusions susmentionnées, décide 

  

  
1. d’approuver la réponse de la Municipalité au postulat de M. Yves Ferrari : 

« Journaux gratuits, la participation financière, c’est bien, le recyclage c’est 
mieux. Un pas vers la société à 2000 W. » ; 

 
2. d’adopter le principe d’une uniformisation des supports pour caissettes à 

journaux et d’entamer des négociations principalement avec le groupe 
Tamedia – Edipresse, pour le financement et la planification de leur mise en 
œuvre. 

__________ 
 

  

 
Rapport s/ pétition  

 
de M. et Mme Alain Gilbert et Marie-Claude Garnier  

pour le ramassage intégral des déchets végétaux 

Rapportrice : Mme Sandrine Schlienger (UDC)  
 

  

 
Discussion  

 
La parole n'est pas demandée. 

.  

 
 
Vote  

 
 
Le Conseil, à l'unanimité, approuve les conclusions de la commission, soit 
décide : 

  

  
de renvoyer cette pétition à la Municipalité pour étude et communication, en vertu de 
l'article 73 litt. b) du Règlement du Conseil communal. 

__________ 
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Rapport s/  
rapport-préavis 
Nº 2009/25  

- le postulat de M. Yves Ferrari (Les Verts) « Peut-être des bâtiments 
de Paille. Un pas vers la société à 2000 W. » ; 

- le postulat de Mme Elena Torriani « Pour encourager la mobilité 
douce à vélo : gratuité du transport des vélos dans le m1 et le m2 » ; 

- le postulat de M. Philippe Mivelaz « Le nouveau Musée cantonal des 
beaux-arts (nMBA) : une promenade artistique sur les rives du 
Léman » ; 

- le postulat de M. Jean-François Cachin et consorts « Les habitants 
des zones foraines de Lausanne demandent à ce que des places de 
parc pour une durée limitée soient créées dans la zone du P+R de 
Vennes » : 

- la pétition de M. Guillaume Morand et consorts « Lausanne n'est pas 
une poubelle. » 

 

Rapporteur : M. Jean Meylan (SOC)  
 

 
Discussion  

 
M. Laurent Guidetti (SOC) s/postulat Ferrari ; M. Roland Rapaz (SOC) 
s/postulat Torriani ; Mme Graziella Schaller (LE) s/pétition Morand ; M. 
Olivier Français, directeur des Travaux (TRX) s/postulat Torriani et pétition 
Morand. 
 

  

 
Vote sur postulat n°1 
de M. Ferrari 

 
Le Conseil, à l’unanimité moins une dizaine d’abstentions, approuve les 
conclusions de la commission, soit décide : 

  

  
d'adopter le rapport de la Municipalité en réponse au postulat de M. Yves Ferrari « Peut-
être des bâtiments de paille. Un pas vers la société à 2000 W. » ; 

__________ 
 

  

 
 
Vote sur postulat n°2 
de Mme Torriani 

 
 
Le Conseil, à l’unanimité moins une dizaine d’abstentions, approuve les 
conclusions de la commission, soit décide : 

  

  
d'adopter le rapport de la Municipalité en réponse au postulat de Mme Elena Torriani 
« pour encourager la mobilité douce à vélo : gratuité du transport des vélos dans le m1 et 
le m2. »  

__________ 
 

  

 
 
Vote sur postulat n°3 
de M. Mivelaz 

 
 
Le Conseil, à l’unanimité moins une dizaine d’abstentions, approuve les 
conclusions de la commission, soit décide : 

  

  
d'adopter le rapport de la Municipalité en réponse au postulat de M. Philippe Mivelaz 
« Le nouveau Musée cantonal des beaux-arts (nMBA) : une promenade artistique sur les 
rives du Léman. »  

__________ 
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Vote sur postulat n°4 
de M. Cachin et 
consorts 

 
Le Conseil, à l’unanimité moins une voix contre, approuve les conclusions de 
la commission, soit décide : 

  
d'adopter le rapport de la Municipalité en réponse au postulat de M. Jean-François 
Cachin et consorts « Les habitants des zones foraines de Lausanne demandent à ce que 
des places de parc pour une durée limitée soient créées dans la zone du P+R de Vennes. »

__________ 
 

  

 
 
Vote sur pétition de 
M. Guillaume 
Morand 

 
 
Le Conseil, à l’unanimité moins deux abstentions, approuve les conclusions de 
la commission, soit décide : 

  

  
d’adopter la réponse de la Municipalité à la pétition de M. Guillaume Morand et consorts 
« Lausanne n'est pas une poubelle. » 

__________ 
 

  

 
Interpellation 

 
de M. Claude-Alain Voiblet (UDC) : « Condamnations abusives des défenseurs des 
migrants, qui devons-nous croire ? » 

 
Discussion 

 
M. Claude-Alain Voiblet (UDC) ; Mme Thérèse de Meuron (LE) ; M. Claude-Alain 
Voiblet (UDC). 

  
Le Conseil prend acte de la réponse municipale. 

__________ 
 
Interpellation 

 
de M. Claude-Alain Voiblet  (UDC) : « Un travail obligatoire avant d’obtenir une 
aide publique. » 
 

 
Discussion 

 
M. Claude-Alain Voiblet (UDC). 
 

  
Le Conseil prend acte de la réponse municipale. 

__________ 
 
Interpellation 

 
de M. Philippe Jacquat  (LE) : « Pourquoi Lausanne bétonne-t-elle ses forêts ? » 
 

 
Discussion 

 
M. Philippe Jacquat (LE) ; M. Jean-Christophe Bourquin, directeur de la Sécurité 
sociale et Environnement (SSE). 
 

  
Le Conseil prend acte de la réponse municipale. 

__________ 
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Interpellation de M. Stéphane Michel  (SOC) : « Quelle politique à l’avenir pour soutenir les 
adultes en situation de forte précarité dans l’aide à l’acquisition d’un logement ? » 
 

 
Discussion 

 
M. Stéphane Michel (SOC) ; M. Jean-Christophe Bourquin, directeur de la Sécurité 
sociale et Environnement (SSE). 
 

  
Le Conseil prend acte de la réponse municipale. 

__________ 
 
Interpellation 

 
de M. Stéphane Michel  (SOC) : « Venue de Capleton à Lausanne, et après ? » 
 

 
Discussion 

 
M. Stéphane Michel (SOC) qui dépose la résolution suivante ; M. Jean-Luc Chollet 
(UDC) ; M. Oscar Tosato, directeur de l’Enfance, Jeunesse et Education (EJE). 
 

 
Résolution  
Dépôt 

 
« Le Conseil Communal souhaite qu'à l'avenir, la Municipalité fasse preuve de plus de 
vigilance dans l'octroi de son soutien financier lorsqu'une institution subventionnée 
invite une ou un artiste appelle publiquement à la discrimination, voire à la violence du 
fait, notamment de son origine, de sa race, de son sexe, de ses convictions religieuses et 
de son mode de vie.» 
 

 
Vote sur la 
résolution  

 
Le Conseil, à l’unanimité moins deux abstentions, approuve la résolution déposée 
par M. Stéphane Michel (SOC). 

__________ 
 

 
Interpellation 

 
de Mme Françoise Longchamp  (LE) : « Une meilleure desserte en transports 
publics pour les habitants d’un quartier laissé pour compte. » 
 

 
Discussion 

 
Mme Françoise Longchamp (LE) qui dépose la résolution suivante et demande le 
vote nominal ; M. Johan Pain (AGT). 

 
Résolution  
Dépôt 

 
« Le Conseil Communal souhaite que la Municipalité intervienne auprès des TL afin 
que la ligne 6 soit rétablie jusqu’au terminus de Praz-Séchaud.» 
 

 Le président demande si la requête du vote nominal est appuyée par un nombre 
suffisant de voix. Etant effectivement le cas, le secrétaire ad interim procède au vote 
nominal. 

 
Vote sur la 
résolution  

 
Le Conseil, par 58 oui, 2 non et 11 abstentions, approuve la résolution déposée par 
Mme Françoise Longchamp (LE). 

__________ 
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Détail du vote 
nominal  

 
Oui : Caroline Alvarez ; Eddy Ansermet ; Marlène Bérard ; Jean-Charles Bettens ; 
Jean-Louis Blanc ; Jean-François Cachin ; Maurice Calame ; Susana Carreira ; 
Jean-Marie Chautems ; Muriel Chenaux Mesnier ; Magali Crausaz-Mottier ; Ulrich 
Doepper ; Cédric Fracheboud ; Sarah Frund ; Guy-Pascal Gaudard ; Florence 
Germond ; Albert Graf ; Claude Grin ; Nicole Grin ; Laurent Guidetti ; Alain 
Hubler ; Philippe Jacquat ; Natacha Litzistorf ; Françoise Longchamp ; André 
Mach ; Axel Marion ; Olivier Martin ; Isabelle Mayor ; Claude Mettraux ; Gisèle-
Claire Meylan ; Jean Meylan ; Sophie Michaud Gigon ; Stéphane Michel ; Philippe 
Mivelaz ; Pierre-Yves Oppikofer ; Roland Ostermann ; Denis Pache ; Johan Pain ; 
David Payot ; Solange Peters ; Roland Philippoz ; Bertrand Picard ; Blaise-Michel 
Pitton ; Roland Rapaz ; Jacques-Etienne Rastorfer ; Francisco Ruiz ; Rebecca Ruiz ; 
Yvan Salzmann ; Pierre Santschi ; Graziella Schaller-Curiotto ; Serge Segura ; 
Myriam Tétaz ; Namasivayam Thambipillai ; Jean Tschopp ; Marlène Voutat ; 
Elisabeth Wermelinger ; Magali Zuercher ; Anna Zurcher. 

  
Non : Benoît Biéler ; Maria Velasco. 

  
Abstentions : Claude Bonnard ; Marie-Ange Brélaz-Buchs ; Gérard Chappuis ; 
André Gebhardt ; Fabrice Ghelfi ; Nicolas Gillard ; Nicole Graber ; Elisabeth 
Muller ; Nkiko Nsengimana ; Vincent Rossi ; Giampiero Trezzini ;  

___________ 
 
Postulat 

 
de M. Philippe Mivelaz  (SOC) : « Pour une réduction des déchets ménagers à la 
source. » 
 

 
Discussion préalable 

 
Mme Sophie Michaud Gigon (Les Verts).  
 
L’auteur demande le renvoi en commission.  
 
Sa demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé à 
une commission. 

__________ 
 

 
Postulat 

 
de M. Charles-Denis Perrin  (LE) : « De la micro informatique sans micro crédit ? » 
 

 
Discussion préalable 

 
L’auteur demande le renvoi en commission.  
 
Sa demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé à 
une commission. 

__________ 
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Postulat 

 
de Mme Magali Zuercher  (SOC) : « Quel avenir pour les quartiers de Sébeillon et 
Sévelin ? » 
 

 
Discussion préalable 

 
M. Philippe Jacquat (LE) demande le renvoi en commission ; Mme Magali 
Zuercher (SOC). 
 
La demande de M. Philippe Jacquat étant appuyée par le nombre suffisant de voix, 
le postulat est renvoyé à une commission. 

__________ 
 

 
Postulat 

 
de Mme Natacha Litzistorf Spina  (Les Verts) : « La santé des populations c’est 
aussi l’affaire des villes ! » 
 

 
Discussion préalable 

 
L’auteure demande le renvoi en commission.  
 
Sa demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, le postulat est renvoyé à 
une commission. 

__________ 
 
Postulat 

 
de Mme Florence Germond  (SOC) pour l’étude d’un tunnel de profondeur nulle à 
St-François. 
 

 
Discussion préalable 

 
M. Charles-Denis Perrin (LE) demande le renvoi en commission ; Mme Florence 
Germond (SOC). 
 
La demande de M. Charles-Denis Perrin étant appuyée par le nombre suffisant de 
voix, le postulat est renvoyé à une commission. 

__________ 
 
Motion 

 
de M. Gilles Meystre (LE) pour demander à la Municipalité d’augmenter la sécurité 
des habitants et des commerces par l’installation ciblée de caméras de 
vidéosurveillance sur les quartiers de la Riponne, St-Laurent, Bel-Air/Chauderon, 
Flon, Gare et les passages souterrains du centre-ville.  
 

 
Discussion préalable 

 
M. Alain Hubler (AGT) demande le renvoi en commission ; M. Gilles Meystre 
(LE) ; Mme Solange Peters (SOC) ; M. Marc Vuilleumier, directeur de la Sécurité 
publique et des Sports (SPS). 
 
La demande de M. Alain Hubler étant appuyée par le nombre suffisant de voix, la 
motion est renvoyée à une commission. 

__________ 
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Motion 

 
 
de Mme Graziella Schaller (LE) « Pour que la ville nettoie les façades du Palais de 
Rumine. » 

 
Discussion préalable 

 
Mme Graziella Schaller (LE) ; Mme Elisabeth Wermelinger (SOC) ; M. Roland 
Ostermann (Les Verts). 
 
L’auteure demande le renvoi direct à la Municipalité. 
 
Le renvoi en commission n’ayant pas été demandé, le Conseil décide : 
 

de renvoyer cette motion directement à la Municipalité pour étude et rapport. 
                                                 __________ 
 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 22h20. 

 

 
 

___________ 
 
Le président :  Le secrétaire ad interim : 
 
 
 
....................................  ................................... 

 

  

 


